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Picasso  

Frankfurt, 20.12.2024 

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler, sehr geehrte Eltern, 

liebes Team der Grundschule Riedberg, 

wieder verbrachten wir gemeinsam ein gut gefülltes Jahr voller Herausforderungen, Über-

raschungen und neuer Erfahrungen, die uns sicherlich gefordert, jedoch auch in unserer 

aller Entwicklung gefördert und weitergebracht haben. Gemeinsam haben wir im Sinne der 

Kinder vieles bewirken und entwickeln können. Wir wünschen uns Allen, dass die vor der 

Türe stehenden Weihnachtsferien Zeit und Gelegenheit bieten, zufrieden, glücklich und im 

Sinne Picassos mit einem künstlerischen Auge auf das Gewachsene zurückzublicken.  

Das aktuelle Schuljahr brachte uns bereits zahlreiche Feiern 

anlässlich der Einschulung, neuer Klassengemeinschaften 

und im Jahreskreis stehender Feste. Dank dem Engagement 

der Elternschaft, des Fördervereins und des Teams wurden 

diese zu gelungenen Höhepunkten. Doch auch im Schulalltag 

fehlt es nicht an Abwechslung. Unser Team zeigt seine volle 

Expertise im Unterricht und in der Betreuung, in Projekten in-

ner- und außerhalb des Schulgebäudes, in Gesprächen mit Euch und Ihnen, liebe Kinder 

und Eltern, in gegenseitiger Beratung im Rahmen des Lehr- und Lernprozesses sowie in 

expliziter Aus- und Fortbildung des Personals. 

Am unserem traditionellen HIT-Woch werden der Schulgemeinde künftig die Kinder viertel-

jährlich ihr Können selbstbewusst präsentieren. Hier wird gesungen, musiziert, getanzt, Vi-

deo-Comics gezeigt, Gedichte vorgetragen, wichtige Neuigkeiten aus der Kinderkonferenz 

und der Schule allgemein mitgeteilt. 

Unsere Schule funktioniert unter anderem auch dank dem eh-

renamtlichen Engagement des Malteser Hilfsdienstes e.V. 

(Social Day) sowie der Lesepatin-

nen und Lesepaten der Frankfurter 

Lesepaten e.V., über die sich die 

Kinder wöchentlich freuen und 

dankbar die individuelle Unterstützung im Leselernprozess anneh-

men.   

Unser ehrenamtliches Leseclub-Team ist dankenswerterweise toll gewachsen: So können 

die Kinder täglich in der 1. Hofpause von dem reichhaltigen Angebot profitieren – lesen, 

Als Kind ist jeder ein Künstler.  

Die Schwierigkeit liegt darin, 

als Erwachsener einer zu bleiben. 
Picasso 
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schmökern, Ruhe genießen. Damit noch nicht genug: Mithilfe der Elternunterstützung wurde 

im Rahmen unserer Schulentwicklung nun auch nachmittags der Leseclub für die Arbeit mit 

Meister Cody geöffnet. Die Evaluation wird zeigen, ob und welche digitalgestützte Diagnos-

tika und Fördermaterialien weiterverwendet werden. An dieser Stelle möchten wir uns beim 

Vorsitz sowie dem gesamten Schulelternbeirat und bei unserem Team herzlich bedanken. 

Dank Ihnen ist unser alltägliches Schulleben und unsere Schulentwicklung transparent und 

stets auf Weiterentwicklung bedacht. Nach unserem erfolgreichen Themenabend vergan-

genen September zur Vorstellung des aktuellen Entwicklungsvorhabens „Entwicklung von 

Unterrichtsformen zur Förderung selbstgesteuerten Lernens“ und zum Austausch darüber, 

freuen wir uns, Ihnen beim nächsten Themenabend „Schule in Bewegung“ im kommenden 

Quartal den aktuellen Stand zu den Lernweghäusern und der onlinegestützten Diagnostik 

darzustellen.  

Für die Klassenräume gab es zahlreiche „Auffrischungen“ im Mo-

biliar (Regale, Sitzgelegenheiten, Schreibbüros, …), die ohne die 

Übernahme der Kosten durch den Förderverein nicht möglich ge-

wesen wären. Einen weiteren Erfolg hat der Förderverein zu mel-

den: Die Tradition des Flohmarktes ist wiederaufgelebt. Falls Sie 

die Schule durch tatkräftige oder finanzielle Hilfe unterstützen 

möchten, so steht Ihnen Frau Ehm und der Vorstand des Fördervereins gerne zur Verfü-

gung. Der weiße Briefkasten neben dem Sekretariat freut sich über Ihre Nachricht! 

Wie Sie mitbekommen haben, gab es Personalbewegungen, die wir dankenswerterweise 

intern sowie mit zusätzlichen externen Vertretungskräften auffangen konnten. Unser Kon-

rektor Julian Daubaris, dem wir hier besonders danken möch-

ten, hat sich vor Kurzem für die wissenschaftliche Laufbahn 

entschieden. Wir wünschen ihm alles Gute, viel Erfolg und 

sind uns sicher, dass wir uns nicht gänzlich aus den Augen 

verlieren werden. Wir sind stolz auf unsere Schule: Angefan-

gen von den wichtigen Menschen, die dafür sorgen, dass die 

Schule täglich auf’s Neue sauber uns morgen willkommen 

heißt; das OPAL-Team, das für die tägliche Stärkung sorgt; 

das bunte Treiben der Kinder, das uns den Job nicht müde 

macht und gerne Überraschungen bringt; die verschiedenen 

Vertretungen der Schulhausverwaltung, die im wahrsten 

Sinne des Wortes schnell einspringen, wenn Abflüsse ver-

stopft sind oder anderweitig „Not am Mann“ ist; Frau Ghellali-

Cavus, die mit viel Ruhe, Geduld und Energie jederzeit mit Rat und Tat zur Seite steht; das 

ESB-Team, das von Frühbetreuung über Lernzeiten bis zum Ganztag am Nachmittag die 

Kinder mit viel Kreativität und Professionalität betreut; die Teilhabeassistenzen, die Sozial-

pädagoginnen und Sozialpädagogen sowie die Jugendhilfe, die ein besonderes Augenmerk 

auf den Schutz unserer Schulkinder, aber auch auf die Entwicklung eines sozialen Mitei-

nanders sowie auf differenzierte Förderung und Forderung haben und last, but not least: 

Unser Team der Grund- und Förderschullehrkräfte, ohne diese die Schule nicht funktioniert 

und sich auch nicht weiterentwickeln würde – sie sind mit voller Energie und Expertise im 

Unterricht, in Konferenzen und Arbeitsgruppen, in Gesprächen, Telefonaten und Emails mit 
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Ihnen, liebe Eltern sowie mit Kooperationspartnern der Stadt und weiteren Bildungs- und 

Erziehungseinrichtungen, sie sind in Aus- und Weiterbildung und sorgen so dafür, dass wir 

uns stets weiterentwickeln, um den Kindern letztlich die Bildung zu ermöglichen, die sie 

verdient haben und um sie in unserer Welt lebenstauglich zu machen. Vielen herzlichen 

Dank an Alle, die Sie gemeinsam das System Schule „rund“ machen, die wir gemeinsam 

diskutieren und Schule voranbringen! 

Nun wünschen wir Allen eine frohe Zeit zum Kräfte auftanken! So werden wir im Neuen Jahr 

sicherlich gestärkt an unserem Entwicklungsvorhaben weiterarbeiten und Gelungenes fort-

setzen! 

Fröhliche Festtage und einen entspannten Start in ein freudiges 2025 

wünscht Ihnen 

 

Elisabeth Schwarz  Bettina Spielvogel-Arent 
Rektorin   Konrektorin z. Wahrnehmung v. SL-Aufgaben 


